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Texte de la question

Mme Véronique Louwagie attire l'attention de Mme la ministre de l'éducation nationale, de l'enseignement
supérieur et de la recherche sur le sujet des business schools et plus particulièrement concernant le besoin de
repenser l'écosystème des business schools. Dans un rapport de novembre 2014 « les business schools : un modèle
d'excellence qui atteint les limites de ses performances », l'Institut Montaigne propose de « revisiter le doctorat en
gestion ». Elle souhaiterait connaître l'avis du Gouvernement concernant cette proposition.
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